

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Mejora Fitch nota de Coahuila

EL SIGLO DE TORREÓN
Torreón

Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de Coahuila al considerar que el Gobierno estatal mejoró la recaudación y logró dar certidumbre al pago de la deuda.

En un comunicado, la firma dio a Coahuila una nota de "BBB-" con perspectiva estable, un nivel arriba de la calificación de "BB+" que el Estado recibió en febrero de 2012, luego de que se conoció el endeudamiento que hizo la administración anterior.

La principal diferencia es que la nueva calificación ya es considerada como

"grado de inversión" mientras que la anterior nota reflejaba riesgos para la inversión en deuda estatal.

Fitch Ratings consideró que "si bien el nivel de endeudamiento de largo plazo del Estado es elevado, se considera la seguridad en su pago tomando en cuenta la afectación de recursos para su servicio, generación de reservas y contratación de instrumentos de cobertura de tasa de interés".

La firma calificadora destaca que el gobierno estatal ha mejorado prácticas administrativas y financieras, impuso límites en la contratación de deuda y tie-

ne una mayor transparencia en la información.

Sin embargo, Fitch también señala factores que limitan la calificación de Coahuila, como "elevados niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda de largo plazo", lo que ha resultado en una "baja inversión con recursos estatales".

La firma ubica la deuda estatal en 36,086 millones de pesos al 30 de junio de 2013, lo que equivale a 2.5 veces los ingresos disponibles del Estado. El monto se divide en 35,633 millones de deuda bancaria y 453 millones del pasivo con el Instituto de Pensiones.